



## 赤ちゃんツバメの巣立ち…



職員室前のスピーカーの上にツバメの巣ができました。“赤ちゃんが生まれたよ”“何匹いるのかな”“どのくらい大きくなったのかな”と毎日楽しみにして観察していました。20日給食前は、ツバメのお父さん、お母さんが餌を運び、子どもたちは顔や体を出していました。食後「ツバメさんがいないよ」の声に驚き観察しました。「どこかに飛んで行っちゃったんだね。バイバイって言ってくれたらよかったのに」ととても残念そうでした。すると「チュッチュッチュツ」と声が…職員玄関上に飛び立ったと思っていたツバメたちを発見。「行かないで待っていてくれたんだね」しばらく見ていると一番大きな子（ボスと名付けていました）が飛び立ちました。すると思わずみんなから拍手が沸き起こりました。なかなか上手に飛べない様子に「がんばれ！」と声援も沸き起こりました。「ずーっと見ていられるね。どこに飛んでいくのかな」とみんなでほっこりとした時間を過ごすことができました。

「ツバメさん元気でね。バイバイ」



## 梅ジュース試飲会（20日）

昨年の経験から梅ジュースづくりをしたいとの声があり11日（火）に作りました。どのくらいで飲めるのか調べてみると10日間程度で飲めるようになるとのことだったので20日（木）を試飲会の日と定め、毎日当番が、砂糖が解けるようにと瓶を振ってかき混ぜていました。

待ちに待った試飲会です。



うめジュース  
さいこう！



あまい！おいすぎる！  
もっと！おかわり！

ももみたいなにお  
いがするよ。おい  
しいけれどちょっ  
とすっぱいかんじ  
もするね。



やはり自分で作った梅ジュースの味は最高でした。7月のお楽しみ会で梅ジュースやさんをする予定です。

園では季節に応じて興味関心を引くような体験活動を取り入れています。今回も梅について調べたり、梅のにおいをかいだり…自分の手で作るという体験は心に残っていくのではないかと考え活動に取り入れています。今後も様々な体験を積み重ねることができるようにしていきます。